

Conférence : une auto-évaluation de l'archéologie équatorienne contemporaine

Écrit par Ronald D Lippi
Mardi, 26 Juin 2012 15:51 -

Chers collègues : je voudrais vous inviter à une conférence que je vais dicter le jeudi 28 juin à 15h, à l'INPC de Quito. Elle s'intitule "*Une auto-évaluation de l'archéologie équatorienne contemporaine*", et résume les données obtenues par le biais du sondage que j'ai réalisé il y a quelques mois.

Je n'ai pas encore d'article formel, mais j'espère -avec cette présentation-, établir une conversation sur la situation de l'archéologie actuelle. Je plonge volontairement dans l'oeil du cyclone car à mon âge, je n'ai plus à en craindre les conséquences. Ha ha. Je suis également intéressé par les progrès en cours. J'espère que les équatoriens eux-mêmes s'approprient le sujet et que je pourrai rester en marge, en tant qu'observateur.

Vous êtes tous cordialement invités.